
Réunion du 25/04/2023
ENSIIE Alumni

Présents :
● Maxime
● André
● Yassine
● Mathieu
● Alice
● Alan
● David
● Denis
● Romain
● Patrick (pour le point sur la soirée des 50 ans)

Ordre du jour
1. Intro
2. Retour RDD (Site et côtisations)
3. LCL
4. Retour concours des mines
5. Enregistrements IESF
6. Licence Askabox de Christine
7. Batteries alumni chez Christine
8. Résultat de l'enquête jeunes diplômés
9. Mardi alumni (Paris et régions)
10. Fond de dotation
11. Document de passation
12. Avancement anniversaire de promotion
13. Soirée des 50 ans

Intro
Mathieu Le Gal et Romain Alfred ont montré de l’intérêt pour l’association et le réseau des
alumni de l’ENSIIE à l’issue de leur rdd d’il y a quelques jours, pour éventuellement
participer à nos activités ensuite. Les membres de l’association se présentent rapidement et
Maxime résume le fonctionnement de l’association, à savoir une présence ponctuelle en
fonction des disponibilités et des sujets

RDD
La RDD s’est déroulée il y a quelques jours, elle s’est bien passée, bienvenue donc à la
promotion 2022 “Yann Le Cun”.
Il semblerait que le QR Code des flyers distribués ne fonctionne pas correctement car il faut
être connecté avant d’accéder à l’onglet de cotisation. Il faudra revoir cela. Maxime va voir
avec Christine si les comptes des nouveaux diplômés ont bien été créés, et de formaliser la
création des comptes pour les prochaines années.
Différents jeunes diplômés ont indiqué qu’ils trouvaient le tarif de cotisation trop élevé et
auraient préféré une cotisation plus faible. De même, Mathieu remonte qu’il manque
d’informations concernant l’intérêt de la cotisation sur le site.



LCL
Nous avons un compte LCL dans une agence parisienne pour notre gestion de trésorerie,
qui servait jusqu’à récemment pour les paiements sur notre site (notamment pour la
cotisation). Denis cherche à obtenir des informations concernant la solution de paiement
mais les agents s’occupant de notre dossier sont indisponibles depuis plusieurs mois. De
plus, l’agence a même perdu les informations de connexion de Denis et il ne peut donc pas
accéder aux informations du compte. Il demande donc notre avis sur un changement de
banque, et nous sommes tous en accord avec une optique de changement de banque.
Denis va comparer les offres bancaires qui pourraient nous convenir. Il faut notamment
s’assurer que les futures passations de trésorerie et que les accès multiples
(président/trésorier/vice-trésorier) soient simples.

Concours Mines-Télécom
Maxime a réussi à trouver suffisamment d’intéressés pour s’occuper des jurys du concours
et les a transmis à Laurent. Il faudra penser à s’y prendre davantage à l’avance les
prochaines années.

IESF
Il faut mettre à jour la base des diplômés de l’école à l’IESF, d’une part avec les nouveaux
diplômés, d’autre part en vérifiant que tous les diplômés sont bien dans la base, car il
semblerait que certains diplômés n’y soient pas encore. Maxime va voir avec Sylvain et
Alexandre comment s’en occuper, et Christine pour la liste des diplômés 2022.

Askabox
L’abonnement à Askabox a été validé récemment, notamment pour l’usage de Christine.
André l’utilise également pour les soirées conférences et trouve que l’outil est intéressant.
Yassine a créé un accès générique par mail pour y accéder. En fonction de l’usage et du
besoin, nous pourrons renouveler l’abonnement.

Batteries alumni
Il reste une grande quantité de batteries qui avaient servi de cadeau aux cérémonies de
remise des diplômes 2019 à 2021, où l’année de promotion est indiquée, et nous pourrions
donc en donner ou en vendre pour éviter qu’elles ne restent en stock. Romain propose d’en
garder une dizaine de chaque promotion et de donner le reste à la boutique de l’école
(L’Inédite).
A noter que les sweats et polos de l’association sont en possession de Louis.

Enquête jeunes diplômés
Christine a demandé si quelqu’un s’occupait de l’analyse des données de l’enquête jeunes
diplômés. Romain se montre intéressé pour s’en occuper.
Il semble par ailleurs qu’une partie des diplômés n’ont pas reçu le mail demandant de
répondre à l’enquête, Maxime va voir avec Christine et faire une relance, notamment pour
les diplômés du dernier jury.

Mardi alumni
La date théorique du prochain afterwork alumni est mardi 2 mai. Pour l’instant, personne ne
s’est proposé pour l’organiser, il faudra voir cela rapidement.



Soirées en régions
Il y a pour l’instant assez peu d’alumni qui ont fait part de leur intérêt pour les soirées en
région à Lyon, Marseille, Rennes et Nantes, mis à part à Rennes qui a quelques inscrits.
André va voir avec les responsables des régions pour des relances et fixer les soirées s’il y
a suffisamment d’intérêt.
Un mail sera préparé prochainement par André pour que tous les alumnis soient informés de
ces soirées.
Les dates sont :
Lyon : mercredi 14 juin
Nantes : jeudi 8 juin
Rennes : jeudi 15 juin
Marseille : mardi 6 juin

Fond de dotation
Le fond de dotation nous a contactés pour voir s’il serait possible de faire du démarchage
téléphonique auprès des alumnis. Plusieurs membres du CA ont fait part de leur
désapprobation concernant la demande, car le phoning est intrusif et risque de nous donner
encore une image négative, en plus de potentiellement coûter davantage que ça ne
rapporterait s’ils passent par une société extérieure.
André rappelle l’objectif du fonds de dotation d’aider financièrement l’école, ce qui permet
également de renforcer la qualité du diplômé et de sa reconnaissance professionnelle, ce
qui est dans la logique de notre association également. Par ailleurs, ce genre de
démarchage permettrait de mettre à jour nos données de contact.
David suggère si l’on accepte de ne donner que les numéros des personnes qui n’ont pas
indiqué qu’ils ne veulent pas partager leur numéro sur leur fiche de contact.
Yassine a peur que ce nouveau contact qui serait effectué par une société externe risque de
donner un discours flou, et qu’au vu de la première prise de contact par mail qui avait été
mal perçue par nombre de jeunes diplômés, cela sera sans doute pire s’ils sont contactés
par téléphone.
André suggère de faire un test auprès de quelques alumnis “connus” pour les premiers
appels, afin de voir comment se passeraient les appels et déterminer si l’on part sur ce type
de campagne.
Maxime propose donc de faire une réunion avec l’équipe du fond de dotation pour
comprendre plus précisément la demande et formuler des exigences pour s’assurer du bon
déroulement, il va voir cela avec Sylvain.

Document de passation
Maxime voudrait que l’on rédige un document de passation type “foire aux questions”
permettant de savoir comment s’occuper des différents sujets sans avoir à chercher les
interlocuteurs et les informations à chaque fois, par exemple pour ajouter des diplômés sur
le répertoire IESF, organiser la RDD, organiser la soirée d’intégration, organiser l’AG,
envoyer des mails, s’occuper des campagnes de cotisation, faire l’enquête jeunes diplômés,
toutes les actions à effectuer pour les nouveaux diplômés d’une promo, gérer le coffre fort
numérique, créer les accès pour un nouveau membre du CA, etc …

La proposition est validée, un mail partira en interne au CA prochainement pour lister les
sujets à noter dans ce document de passation.



Anniversaires de promotion et soirée des 50 ans de l’association
Il avait été initialement prévu d’organiser des soirées anniversaire pour les promotions en
X1, X2 et X3. Le projet a finalement évolué vers une idée d’organiser une soirée des 50 ans
de l’association d’alumni.

Le projet a donc évolué pour organiser une soirée majeure pour l’association, et deux
bateaux ont été visités pour définir un lieu. Cependant, des problèmes d’organisation et de
réactivité, ainsi que des délais trop courts nous imposent de reporter l’événement qui avait
été prévu au 3 juin pour l’organiser en octobre. André et Patrick se désengagent cependant
de l’organisation.

Maxime et Yassine proposent de reprendre l’organisation de l’événement, avec une réunion
de relance jeudi 4 mai pour ne pas perdre de temps. Il faudra également informer les alumni
de ce report.


